

## « Second tour » un film d'Albert Dupontel

Nous étions donc une poignée (sept) cet après-midi à avoir bravé la pluie et le vent pour aller voir le nouveau film d'Albert Dupontel, Second tour.

Une histoire un peu tarabiscotée dans laquelle une journaliste reléguée au foot se retrouve par défaut à suivre la campagne présidentielle d'un des deux candidats du second tour.

Il se trouve que ce candidat a des perspectives qu'il tient secrètes mais que l'intrépide journaliste va mettre à jour et elle deviendra son alliée. Ajouter à cela un frère jumeau apiculteur qui fait sa réapparition, une mère pétrie d'ambition...

Tout cela est un peu foutraque, du Dupontel, avec son humour décalé. Il y a ceux qui aiment et ceux qui n'aiment pas. Et ceux qui ont aimé "moyennement". Je fais partie de ceux-ci. J'ai bien aimé la satire politique, certaines situations comiques, mais je n'ai pas du tout aimé le visuel du film.

Je ne l'ai pas trouvé agréable à regarder.

Et c'est vrai qu'en sortant, nous avons plus la tête à commenter la météo des derniers jours, celle qui nous attend encore que le film.

Un peu traumatisés ?

